



Presseinformationen

SCRAEGG: Protein in Bestform

Langweiliges Rührei? Schnee von gestern! Jetzt gibt es Scraegg - das perfekte Rührei, fertig in nur 15 Sekunden: blitzschnell durch Wasserdampf erhitzt ergibt sich ein fluffiges, rundum leckeres Rührei, veredelt durch verschiedene, sorgfältig entwickelte Flavors. Ob klassisches Rührei mit Speck und Zwiebeln, raffiniert mit getrockneten Tomaten und Käse oder süße Kostbarkeiten mit Kakao und Nuss-Krokant – probieren lohnt sich! In diesem Jahr noch wird das Scraegg-Sortiment um Porridge, Suppen und Couscous erweitert. www.skraegg.com

Für weitere Informationen, Bildzusendungen etc. wenden Sie sich an groh@skraegg.com

press information

SCRAEGG: Protein at its best

Dull scrambled eggs? Yawn! We have some good news: Scraegg is here! We give you perfect scrambled eggs, ready in just 15 seconds. Heated blazingly fast by steam, you can enjoy fluffy and delicious scrambled eggs, refined with a variety of carefully developed flavors. Whether classic scrambled eggs with bacon and onions, seasoned with dried tomatoes and cheese or as a sweet treat with cocoa and nut brittle - it's always worth trying! This year, the Scraegg range will be expanded to include porridge, soups and couscous. www.skraegg.com

For further information, picture sending etc. please contact groh@skraegg.com



SCRAEGG GmbH
Ludwig-Wagner-Str. 22 – 26
69168 Wiesloch
www.skraegg.com

Amtsgericht Mannheim, HRB 730335
Ust.-Id.Nr. DE317660247
Geschäftsführer: Florian Hofbauer,
Christopher Rapp, Till Sudworth

VR Bank Rhein-Neckar eG
IBAN: DE5867090000094423503
BIC: GENODE61MA2